

APDESI

Kapolres Sekadau Hadiri Panen Padi Bersama dan Peninjauan Hutan Lindung Rimba Engkulong

Cucu - SEKADAU.APDESI.ID

Mar 6, 2024 - 05:34



SEKADAU - Kapolres Sekadau AKBP Dr. I Nyoman Sudama, S.I.K., M.Si., menghadiri kegiatan yang diadakan oleh Pemkab Sekadau, yakni panen padi bersama kelompok Tani Glotado dan peninjauan hutan lindung Rimba

Engkulong, di Desa Setawar, kecamatan Sekadau Hulu, pada Selasa (5/3/2024).

Kegiatan ini juga dihadiri Bupati Sekadau, Aron, S.H., Ketua TP PKK Kabupaten Sekadau Ny. Magdalena Aron, Ketua Bhayangkari Cabang Sekadau Ny. Echa Nyoman Sudama, Pasi Ops Kodim 1024 Sanggau-Sekadau Kapten Inf. M. Yunus, Kapolsek Sekadau Hulu IPDA Jessi Sianturi, Danramil Sekadau Hulu Peltu Gregorius Ja'am, Camat Sekadau Hulu Uden, perwakilan PT. Agro Andalan, Ketua pengurus hutan Rimba Engkulong, Kepala Desa Setawar, Ketua SPKS (Serikat Petani Kelapa Sawit) Kabupaten Sekadau, Sekretriati DKP3 beserta seluruh tamu undangan.

Bupati Sekadau, Aron, dalam sambutannya mengatakan, panen padi di Desa Setawar ini merupakan keberhasilan program IP3K yaitu Infrastruktur, Pertanian dan Perikanan untuk Kesejahteraan yang didorong Pemkab Sekadau. Dalam kesempatan ini juga, Bupati menegaskan terkait pelestarian hutan, bahwa meskipun masyarakat sudah banyak menanam sawit namun kelestarian hutan masih terjaga.

"Ini yang sering dikatakan oleh Eropa bahwa industri sawit merusak hutan, tapi jika mereka melihat sesungguhnya ke daerah kita baru mereka tau bahwa masyarakat kita juga menjaga hutan, dan kami juga pernah meminta pada pemerintah provinsi Kalbar untuk ikut menjaga kelestarian hutan sebab hutan kita ini adalah paru-paru dunia," kata Bupati Sekadau.

Pada kesempatan yang sama, Kapolres Sekadau AKBP Nyoman Sudama bercerita tentang latar belakang beliau sebagai anak petani, dan mengajak masyarakat agar bangga dan mencintai profesi sebagai petani. Kapolres juga menyatakan dukungannya terhadap kelestarian hutan leluhur di desa Setawar yakni Rimba Engkulong.

"Perlindungan hutan sangat bermanfaat. Selain untuk sumber daya hayati, hutan juga berguna untuk menyimpan air sehingga berguna untuk kesuburan tanah yang akan dikelola warga untuk bercocok tanam. Kami juga siap apabila dibutuhkan pengamanan terhadap hutan lindung di desa Setawar, melalui Polsek Sekadau Hulu," ucap Kapolres Sekadau AKBP Nyoman Sudama.

Kapolres juga berpesan agar pelestarian hutan ini harus disosialisasikan kepada masyarakat luas, terutama oleh Bhabinkamtibmas, agar masyarakat turut berperan dalam melindungi hutan desa sehingga hutan tetap terjaga kelestariannya. Dan jika ada lahan yang kosong di dalam hutan tersebut, Kapolres juga siap turut berperan serta dalam proses penanaman.

Tak lupa Kapolres Sekadau juga mengimbau masyarakat agar kembali beraktifitas seperti biasa dengan tetap menjaga persatuan pasca pelaksanaan Pemilu 2024.

Kegiatan dilanjutkan dengan panen padi bersama secara simbolis, dilanjutkan dengan peninjauan Hutan Rimba Engkulong, serta penebaran bibit ikan di perairan irigasi lokasi panen padi. (CS)